

Rüti und Dübendorf, 12. September 2005

KR-Nr. 256/2005

POSTULAT von Stefan Dollenmeier (EDU, Rüti) und Heinz Jauch (EVP, Dübendorf)
betreffend Radiowarnungen vor Geschwindigkeitskontrollen

Der Regierungsrat wird ersucht, Massnahmen gegen die Warnungen von Radio Zürisee bei Geschwindigkeitskontrollen zu ergreifen.

Stefan Dollenmeier
Heinz Jauch

Begründung

Fast täglich sendet Radio Zürisee Warnungen vor Geschwindigkeitskontrollen. Dies behindert die Polizei in der Ausübung ihrer Amtshandlungen und ist damit rechtlich fragwürdig.

Es ist nicht einzusehen, warum diese Praxis weiter toleriert werden soll, insbesondere da Geschwindigkeitsübertretungen die häufigsten Ursachen für Unfälle im Strassenverkehr sind.

Auch im Blick auf die Bekämpfung der Raserproblematik ist das Senden von Warnungen bei Tempokontrollen kontraproduktiv.

Diese Meldungen aus Rapperswil SG können auch in grossen Teilen des Kantons Zürich empfangen werden. In bilateralem Vorgehen mit dem Kanton St. Gallen sollte dieses Problem angegangen werden, da auch dessen Polizei die negativen Auswirkungen dieser Warnungen vor Tempomessungen zu spüren bekommt.

256/2005